



■ ACUERDO



Eduardo Montes y Daniel Hernández firman el convenio./GALONGAR

Psicología acogerá una muestra permanente de la Fundación Huarte de San Juan

L.G.

El rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, y el presidente de la Fundación Huarte de San Juan, Eduardo Montes Velasco, firmaron en la mañana de ayer un convenio de colaboración entre ambas instituciones para la realización conjunta de actividades formativas, divulgativas y de inserción profesional para fomentar los estudios de Psicología.

Gracias a este acuerdo, la Fundación Huarte de San Juan podrá proponer y gestionar cursos de formación dirigidos a psicólogos y estudiantes y estimulará la inserción profesional de los estudiantes de la facultad. La Fundación, además, cederá en depósito a la Universidad la exposición "Instrumentos de la Psicología", que se exhibirá permanentemente en la Facultad de Psicología.